Crédito y Caución o Entidad que pudiera sustituirla cen todas las obligaciones a ello inherentes y en especial la de pago de las primas de la Zona por la cobertura de pesetas 6.107.681. Si la Compañía no aceptare el aseguramiento, el nombrado deberá constituir fianza en metálico o valeres del Estado, dentro del plazo que se le señale y en la forma y cuantía establecida reglamentariamente.

Las instancias, dirigidas al excelentisimo señor Presidente de la Corporación, se presentarán en el Registro General de la Diputación Provincial, García de Paredes, número 65, Distrito Postal 3, dentro del plazo de treinta dias hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación del presente extracto en el Boletín Oficial del Estado». Lo que se hace público, en cumplimiento de las normas reglamentarias en vigor. vigor.

Madrid, 21 de enero de 1972. El Secretario.—Visto buedo: El Presidente.- 617 A.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander referente al concurso para cubrir en propie-dad una plaza de Perito Industrial (Sección Eléctrica) para prestar servicios de depuración de aguas, así como conservación y explotación de estas instalaciones en esta Corporación.

Por Decreto de la Presidencia de fecha 24 de enero de 1972 Por Decreto de la Presidencia de fecha 24 de enero de 1972 acordo declarar admitido, por reunir las condiciones exigidas en la convocatoria que se publicó en el Boletín Oficial del Estado-correspondiente al día 15 de diciembre pasado, a don Domingo Fernández Gonzalez único aspirante presentado al concurso. Lo que se hace público a tenor de lo prevenido en el Reglamento de Oposiciones y Concursos para funcionarios públicos. Suntander, 24 de enero de 1972.—El Presidente, Refael Gonzalez Echegaray.—528 E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Santander por la que se hace pública la composición del Tribunal calificador del concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Périto industrial (Sección Eléctrica) para prestar servicios de depuración de aguas, así como conservación y explotación de estas instalaciones.

A tenor de las disposiciones vigentes sobre oposiciones y concursos de los funcionarios públicos, se anuacia a continuación la composición del Tribunal nombrado para juzgar el concurso convocado para proveer en propiedad una plaza de Perito Industrial (Sección Electrica) para prestar servicios de depuración de aguas, así como conservación y explotación de estas instalaciones en la Diputación Provincial de Santander, vacante en la Diputación Provincial de Santander, vacante en la Diputación Provincial de Santander, vacante en la plantilla de funcionarios de esta Corporación, según anuncios insertos en el Boletín Oficial del Estado, y de la provincia correspondientes a los días 15 de diciembre de 1971 y 5 de noviembre del mismo año, respectivamente:

Presidente: Don Antonio Fernandez Enríquez. Diputado de la Corporación Provincial de Santander, Presidente de la Comisión de Personal de la misma.

llustrisimo señor don Belarmino Carcía García, Jefe Provincial del Servicio de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales, en representación de la Dirección General

de Administración Local.

Don Antônio Acebes Chamorro, Catedrático de la Escuela de Ingeniería Técnica Industrial, en representación del Profesorado

Oficial del Estado.

Don Jesús Cuartas Galván, en representación del Colegio Oficiay de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Santander, y

Don Fermin Madrazo Revilla, Ingeniero-Jefe del Servicio de Vias y Obras de la Diputación de Santander. Secretario: Don Ricardo Alonso Fernández, Secretario general de la Corporación Provincial de Santander.

Se hace público que el Tribunal designado para juzgar los meritos de los aspirantes se constituirá, a tal efecto, en el Palacio de la Corporación provincial de Santander, a las doce horas

del día 23 de febrero del presente año.
Santander, 31 de enero de 1972—El Secretario general; Ricardo Alonso Fernández.—V.º B.º El Presidente, Rafael González Echegaray.—845-E.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Se-villa por la que se hace pública la lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al concurso de méritos para la provisión de la plaza de Inge-niero Tecnico Agricola de esta Corporación.

Lista definitiva de aspirantes admitidos y excluidos al con-curso de méritos para la provisión de la plaza de Ingeniero Técnico Agricola de esta Corporación.

Publicada la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a dicho concurso en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial» de la provincia números 309 y 309, de fechas 27 y 24 de diciembre último, respectivamente, sin haberse presentado reclamaciones a la misma, por el presente se eleva a definitiva la citada lista en los mismos términos en que apareció publicada en los referidos periódicos oficiales.

Lo que se hace público a los efectos prevenidos en la base sexta de la convocatoria del citado concurso.

Sevilla 24 de enero de 1972.—El Presidente, Mariano Borrero Hortal.—632 A.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Murcia referente a la convocatoria de oposición para proveer plazas de Oficiales Técnicos de Contabilidad de esta Corporación.

Relación de aspirantes admítidos a la práctica de los ejerciclos de dicha oposición:

Don Fernando Navarro Guillen.
 Don José Luis Fernandez Verdu.
 Don José Gómez Cascales.
 Doña Concepción Mateos Laorden.
 Doña Maria Gabriela Alcaraz Tormo.
 Don Antonio Arteaga Rubio.
 Don José Vicenté Cantero.
 Don Esteban García Vera.

Excluidos: Ninguno

Lo que se hace público en este periódico oficial a los efertos opertunes.

Murcia, 28 de diciembre de 1971.-El Alcaide.-51-E.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Vitoria por la que se hace pública la lista definitiva de admitidos y excluidos y composición del Tribunal para pro veer seis plazas de Oficiales Técnico-Administra-

Lista definitiva de admitidos y excluídos y composicion del Tribunal para proveer sels plazas de Oficiales Tócnico Administrativos.

Admitidos

Dona Blanca Castillo Pérez.
Dona Amparo Montoya Campo.
Dona Sara Martinez de San Vicente Mendizabal.
Dona Maria Natividad Basterra Urrutia.
Dona María Dolores Montoya Conzález. Don Eduardo Urtaran Arberas. Dona Maria del Carmen Rodríguez Diaz.

Excluidos

Ninguno.

Tribunal

Presidente: Hustrisimo señor don José María Mongelos Osar-Alcalde Presidente de la Corporación o capitular en quien delegue.

Vocales:

Don Luis Ormizar Andechaga, representante de la Dirección General de Administración Local. Suplente: Don Enrique Chavarri Martinez

Don Antonio Bernat Mentesinos, Director de la Escuela Normal de Magisterio, en representación del profesorado oficial del Estado. Suplente: El señor Secretario de dicha Escuela.

Don Juan Ignacio de la Mata Gorostizaga, Abogado del Estado, Jefe en la provincia.

Don Francisco Aparicio Gallego, Secretario de la Corporación o funcionario que lo sustituya.

Secretario Don Alfonso Mallén Bul o funcionario administrativo en caso de ausencia.

Fecha de la oposición

Se celebrara el día 28 de febrero de 1972 en una de las setas de la Casa Consistortal, a las diez horas.

Reclamacioses

Podrán formularse en el plazo de quince días hábiles a par tir de la publicación de este amuncio en el Boletín Oficial del Estado.

Vitoria, 2 de febrero de 1972 - El Alcaide - 792-A.